

«Que en ningún hogar español deje de haber lumbre y que ningún obrero carezca de pan.» - El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

La victoriosa marcha sobre Bilbao

Marquina ganada para España y Durango a punto de caer en poder de las tropas nacionales

También se han conquistado Bastorrechea, Bolívar, Echevarría, Urberuaga de Ubilla, Arrazola, Axpe, Apatamonasterio, Abadiano, y las alturas de Acarregui y el puerto de Guerricaiz

OTRA JORNADA DE GLORIA EN EL FRENTE DE VIZCAYA

Las armas de España ganan para la santa cruzada, la importante Villa de Marquina

TAMBIEN HAN SIDO SALVADAS DEL MARXISMO Y SEPARATISMO, URBERUAGA DE UBILLA, ECHEVARRIA Y OTROS PUEBLOS. - DURANGO ESTA RODEADO POR NUESTRAS TROPAS QUE ESTAN REALIZANDO UN MOVIMIENTO ENVOLVENTE DE GRAN ENVERGADURA. - EN LOS ULTIMOS DIAS SE HA ROTO EL FRENTE ROJO DE EUZKADI EN UNOS OCHENTA KILOMETROS

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 27 de Abril de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

FRENTE DE ARAGON. -- En un contraataque del enemigo a la posición de Santa Bárbara, fué energicamente rechazado, causándole numerosas bajas y cogiéndole varios prisioneros, cuatro de ellos heridos. Se han presentado en nuestras filas cinco soldados con armamento y varios paisanos.

FRENTE DE VIZCAYA. -- Ha continuado, con la misma brillantez que en días anteriores, el impetuoso avance de nuestras tropas, que han logrado ocupar Marquina, Bastorrechea, Bolívar, Echevarría, Urberuaga de Ubilla, Arrazola, Axpe, Apatamonasterio, Abadiano, alturas de Acarregui y el puerto de Guerricaiz, después de derrotar al enemigo que, en algunos puntos, trató de hacer resistencia, causándole gran número de bajas, de las cuales dejó en el campo numerosos cadáveres. Entre los numerosos prisioneros figuran un Teniente Coronel, Guardias civiles, soldados y grupos de milicianos. El enemigo sigue abandonando, en su huida, gran cantidad de armamento, municiones de todas clases, diverso material y depósito de viveres y efectos.

Nuestras tropas tienen rodeado Durango, en el momento de redactar este Boletín.

FRENTE DE ASTURIAS. -- Ha podido comprobarse el duro castigo sufrido por el enemigo en la acción de ayer. Solamente en la inmediación de la posición ocupada por nuestras tropas se cuentan más de setenta muertos.

En el sector de La Robla se presentaron siete milicianos con armamento.

FRENTE DE MADRID, AVILA Y SORIA. -- Sin novedades dignas de mención.

EJERCITO DEL SUR

En los frentes de Granada y Córdoba, ligeros tiroteos.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

El tiempo no ha permitido que actuara nuestra aviación en Vizcaya.

Salamanca, 27 de Abril de 1937.

De orden de S. E. El General Segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno-Rubricado.

Según las tropas de España que actúan en el frente norte, cosechando victorias. A la grandiosa del domingo, sucedió la del lunes, espléndida y, ayer nuevamente, las armas nacionales se cubren de laureles, mientras los rojos separatistas no cesan en su rápida huida hacia la capital del feudo de Aguirre.

Los soldados, las milicias unificadas, conquistadores de la fe, sin una tregua, sin descanso, que no quieren, porque su espíritu es mucho más fuerte que la fatiga, han roto, nuevamente el frente enemigo y en las primeras horas de la mañana, cara a la Historia, en arrollador ataque entraban en el pueblo de Echevarría y pocas horas después la Villa de Marquina y sin dar tregua a los rojos separatistas, a la bayoneta calada, se lanzaban hacia la parte norte de esta última para tomar, seguidamente, el pueblo de Urberuaga de Ubilla, donde como en los otros ondea ya al viento, orgulloso de sus hijos, la gloriosa enseña bicolor.

Y mintras esto sucede, en el frente este-este, por el frente sur-norte, se ganan para España y para la civilización Axpe, Arrazola, Apatamonasterio, Abadiano y otros pueblos de menor importancia.

Y Durango, según las últimas noticias que se reciben del frente vizcaíno, está en trance de salir para el separatismo y marxismo y fácil, como siempre que se lo ha propuesto nuestro Mandado, para las armas españolas. Se combate ya en los alrededores de esta villa y nuestras valerosas fuerzas están realizando su clásico movimiento envolvente, rodeando el pueblo para copar a los enemigos de la Patria y para que no arrastren, en su próxima fuga hacia Bilbao, los importantes medios materiales que el enemigo ha centralizado en esta villa, que es la segunda ciudad de Vizcaya.

La conquista de Durango, que se preve muy próxima, muy próxima, es de enorme importancia, tanto desde el punto de vista militar como desde el político. Y prueba de esa importancia que no es de hoy, que es de siempre, la demuestra la Historia, durante las últimas guerras civiles, en que fue toda la región del Duranguesado, lugar de batallas importantes y aun decisivas.

En el momento mismo en que Durango haya sido salvada de la tiranía de los falsos católicos y los comunistas vendidos al oro ruso y masonico, hasta el más lego en cuestiones militares comprenderá, con una simple mirada al mapa vizcaíno, que en manos de los soldados del glorioso General Mola, se rallará la vía de invasión natural para llegar a Bilbao, por la carretera que sigue por Amorebieta y Galdakano.

No quiere esto decir, ni mucho menos, que sea por esta carretera precisamente, por donde ha de llegar al Arsenal bilbaíno la bandera gloriosa de la tradición.

Los rojos serán atacados y serán desbordados, en Bilbao, por donde menos lo esperan y por donde mejor convenga al General Mola.

Con la gloriosa jornada de hoy, puede calcularse que el frente rojo separatista de Vizcaya se ha desmoronado en una extensión aproximada, de setenta a ochenta kilómetros. Este ha sido el fruto soberbio, logrado limpiamente, noblemente a pecho descubierto, por los soldados que al amparo de Dios y con la invocación del nombre de la Patria, del movimiento en

volvente iniciado hace cinco o seis días.

Con esta jornada victoriosa se ha cortado, considerablemente nuestro frente de ataque, ganando en densidad. Y la acumulación de fuerzas, que se ha producido, con este acortamiento, permitirá, en días sucesivos, en otras jornadas de triunfo, más fácil el recambio de elementos ofensivos.

Hay que destacar, la importancia de la conquista de Marquina, que no queremos dejar en el tintero. Marquina es una ciudad, cabeza de partido judicial, populosa y rica, situada al pie del monte de Santa Eufemia, de setecientos metros de elevación y forma un triángulo con Lequeitio y Ondarroa. La histórica y antigua Villaviciosa de Marquina, como la llamara su fundador, nueve meses sometida a los látigos infamantes del

separatismo y comunismo, tor-na hoy al seno de la España Nacional. Marquina es ya española y con ella los términos de Urberuaga de Ubilla, famoso balneario de aguas bicarbonadas, calcáicas, mitrogénadas, termas, radioactivas, que tienen muchas aplicaciones terapéuticas, y Echevarría. Pueblos en la ruta hacia el mar bravo del Cantábrico, hacia ese mar que con toda su bravura, se asombra de la gesta de los buques de la escuadra nacional, que bloquea, pese a que pisen, los puertos rojos.

El domingo Elorrio, el lunes Eibar y hoy Marquina, sin contar otros muchos pueblos de menor importancia. Con esta intensidad, con esta pujanza brava, noble y decidida avanzan sobre Bilbao los soldados de España.

Madrid, 27. -- Por orden del llamado gobierno de Valencia, quedó disuelta la Junta de Defensa de la capital, que presidía Miaja.

Este, quedó nombrado para el desempeño del cargo de comandante militar del sector de Madrid.

En este mismo decreto se dispone la destitución del ayuntamiento que presidía, el diputado socialista por Segovia, Cayetano Redondo.

El nuevo ayuntamiento celebrado sesión para constituirse, procediendo, en primer término treinta y seis concejales a elección de alcalde, quedando elegido Rafael Benítez.

Terminada la elección de alcalde, desde el público que presenciaba la sesión, surgió una voz con tonos energicos, protestando del nombramiento de nuevo alcalde.

Esto dió motivo a que se produjera un gran escándalo en la Casa de la Villa. Eres un dictador -- decían los curiosos -- y el pueblo no lo consiente.

Ante el cariz que presentaba el tumulto que se originó, uno de los concejales les presentó una moción consistente en pedir al ayuntamiento que se acordase que todos los milicianos que concurrían a las sesiones de la corporación, tuvieran derecho a hacer uso de la palabra.

El alcalde, en principio opusose a esta petición, pero dando se cuenta del ambiente de suma gravedad en que se estaba, se vió obligado a acceder en tal sentido.

Se trató de hacer la votación en secreto, pero una voz, salida de la concurrencia anunció: -- Hacerlo en secreto o como queráis, pero de todas formas si no se aprueban saldréis por la ventana.

Se aprobó por dieciocho votos contra diez y seis.

Seguidamente pidió la palabra un miliciano herido, quien dijo que el ayuntamiento tenía que solventar el problema de Madrid, en cuanto a las subsistencias antes de cuarenta y ocho horas.

Rafael Benítez le contestó, exponiendo que no podían comprometerse a ello, añadiendo que lo primero que tenían que hacer era enterarse de la situación de Madrid.

El público ante esta impresión gritó: Todavía no os habéis enterado, sois todos unos farsantes.

Este produjo gran agitación que se convirtió en un tumulto enorme, viéndose obligada la guardia municipal a intervenir.

El jefe de la guardia municipal, en medio de aplausos frenéticos, dijo: -- El pueblo es soberano y yo le obedezco antes que al alcalde.

Se retiraron los concejales y dos horas después, y una vez celebrada sesión secreta, decidieron destituir a dicho jefe municipal y nombrar a otro.

MIAJA QUIERE HACERSE PASAR POR HERIDO DE CAMPANA

Informa sobre el bombardeo de una concentración de milicianos

Radio Club Tenerife. -- Madrid, 27. -- Miaja, hablando con los informadores, dijo que era cierto que había sido bombardeada una concentración de milicianos, resultando cincuenta muertos.

Añadió que se encontraba herido él en una mano, pero que no tenía importancia.

El "flamante" Miaja, con su burda táctica, quiso hacer creer que la herida que tiene era a causa del citado bombardeo y no por un atentado.



El glorioso General Mola, que tan magistralmente dirige las operaciones de Vizcaya

UNA "HEROICIDAD" DE MAROTO

Ha declarado la huelga del hambre protestando de su encarcelamiento

Granada, 27. -- Maroto, aquel "célebre" generalito rojo, que tenía una columna en el frente de Granada y hasta contaba con una emisora que llevaba su nombre y que a raíz de la toma de Málaga, sin duda, porque esta vez puso más precipitación, que en otras ocasiones, en correr hacia Retaguardia, fué encarcelado.

Ahora Maroto acaba de hacer su primera heroicidad verdadera... aunque por carta.

Ayer, la radio de su nombre leía una carta de Maroto en la que decía que a partir del lunes (el pasado), declararía la huelga del hambre, porque ¡prefería morir a verse sin libertad!

Por cierto que su radio, que ahora se halla en Alicante, ¡ja! ¡leaba su conducta, diciendo que

MARTINEZ BARRIO DICE QUE NO VA AL FRENTE PORQUE HACE FALTA EN RETAGUARDIA

Estos "valientes" son los que dirigen en la zona roja

Valencia, 27. -- El gran marón y traidor a la patria, Martínez Barrio, por el radio ha dicho que había que intensificar la guerra y que todos debían de tener un fusil en la mano.

Declaró, cínicamente, que él con mucho gusto iría al frente, pero que esto no lo hace, por estimar que en retaguardia hace más falta.

Seguía justificando su ausencia en el frente de combate, por que los milicianos, habían de saber que faltan hombres en la retaguardia, con el objeto de estar en relación con aquellos países que les prestan ayuda.

La gesta heroica del Santuario de Santa Maria de la Cabeza

Como no les pueden rendir con ataques los rojos ensayan los discursos

Córdoba, 27. -- Por la emisora roja de Jaén nos enteramos de que los milicianos marxistas, que desde hace nueve meses intentan rendir los heroicos defensores del Santuario de Santa Maria de la Cabeza, hartos ya de la réplica vigorosa que les dan los defensores, cada vez que han intentado un ataque, ya no se atreven a atacar.

Los dirigentes rojos no sabiendo ya a qué medios recurrir, ¡lanzaron a cinco o seis miembros

de la Cruz Roja Internacional, a pronunciar unos discursos, que oían los heroicos defensores del Santuario, por unos potentes altavoces que instalaron los marxistas. Los miembros de la Cruz Roja Internacional, prometieron el oro y el moro a los sitiados si se rendían y después de quedar casi ahogados se retiraron sudorosos y convencidos de que los discursos eran tan ineficaces como los ataques de los milicianos.

Crónica del frente vizcaíno

Prosigue la marcha victoriosa de las fuerzas nacionales

Por «El Tebib Arrumi»

Radio Nacional. -- Despacho de la Delegación del Estado para Prensa y Propaganda. -- Crónica que nos remite nuestro corresponsal oficial de guerra en el frente de Vizcaya.

Se suceden con tal rapidez las jornadas victoriosas, que no queda tiempo, al cronista para hacerse cargo de su importancia y seguir a las columnas, en su pequeño coche.

Hoy, cuando llegaba a un pueblo conquistado, recibo noticias de haber sido tomado otro de mayor importancia aún.

El avance de hoy es el más importante de los realizados, con serio mucho, muchísimo, los anteriores. Más de quince kilómetros de profundidad por veinte de extensión. Y que no se olvide nadie de que en esta zona ganada hoy, no hay un solo valle, ni una hectárea de terreno llano. Todo es una confusión de montañas. Y por si faltase algo, tiempo adverso, con nubes bajas durante toda la mañana, que

al mediodía descargaban el típico regional "sirimiri".

La aviación, en estas condiciones, no ha podido actuar, ni elevarse siquiera.

Durango, está ya dentro de las mandíbulas de nuestras columnas.

Hemos tomado Marquina, Echevarría y Urberuaga de Ubilla y a la hora de poner este despacho se combate en los alrededores de Berriatua.

También se han tomado Axpe, Apatamonasterio, Abadiano y otros pueblos más. Con la ocupación de Marquina, nuestra columna del centro se ha unido a la de la costa.

Hoy, después de cuatro días de operaciones, victoriosas, más de veinte pueblos han sido ganados para España. El avance ganando tal cantidad de terrenos montañosos no tiene par en la Historia.

Esta tarde he estado en Eibar, donde los bomberos continuaban realizando titánicos es-

fuerzos para salvarlo; pero todo es inútil. Más de las tres cuartas partes de las casas de la ciudad, están convertidas en montones de escombros.

Esta tragedia de Eibar es superior a la tragedia de Irún. De un millar de casas solo quedan en pie, hasta la plaza del Mercado, por el ala derecha de la carretera y desde esta plaza hasta el final del pueblo, parece como si un terremoto la hubiera asolado.

Pido que se envíen fotografías, que vengan periodistas extranjeros y a ser posible representaciones diplomáticas, para que vean el vandalismo de los rojos y separatistas, para que, luego, nadie en el mundo tenga derecho a apoyar a hombres que se comportan como los más crueles e incivilizados.

«Defensa contra la anarquía y el terrorismo bolchevique y esfuerzo por el desenvolvimiento social de la España y del mundo entero.»

Doctor Salustiano Mas Cleries

MEDICO

ESPECIALISTA EN VIAS DIGESTIVAS

CONSULTA DE TRES A CINCO

Estómago, hígado e intestinos

Calle Teniente Arrabal, 2, primero, esquina a Soberanía Nacional, frente a la Iglesia de los Remedios

ENRIQUE OSTALÉ
Soberanía Nacional, 11
Cirujía General Consulta de 4 a 5
Teléfono, 519 CEUTA

DR. CANO TORRES
Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada
Especialista en piel, sífilis y venéreo
Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.
Consulta de 5 a 9
Teléfono 5-4-7

La mujer cristiana en sus esparcimientos no murmura en perjuicio de su Patria.

Información general de Tetuán

Delegación: Paseo de las Cornisas (Casa de las Columnas) tercero, número 8.
Para avisos: Cardenal Cisneros 9 (Casa Baeza)

Fuerzas Militares de Marruecos. Estado Mayor

ADICION A LA ORDEN GENERAL DEL DIA 25 DE ABRIL DE 1937
ARTICULO UNICO.-MANDOS.-Presente en esta Plaza el Coronel de Ingenieros DON ENRIQUE ROLANDI PERA, destinado por orden de 29 de marzo último (B. O. núm. 162) a la Comandancia de Ingenieros de Marruecos, en el día de mañana se hará cargo de la Jefatura de dicha Comandancia, cesando en el mando el Teniente Coronel DON MARIANO DEL POZO VAZQUEZ y en el despacho de igual empleo DON JOSE TEJERO RUIZ.
Lo que de orden de S. E. se publica en la General de este día, para conocimiento.
EL CORONEL JEFE DE ESTADO MAYOR
José M.^a Baigorri.-Rubricado.

Noticias varias

En el convento franciscano de San Antonio de Padua, de Sevilla, se ha celebrado el enlace matrimonial de la encantadora y distinguida señorita Mariana Villanueva, hija del ilustrado Coronel de Estado Mayor, a las órdenes del Generalísimo, don Luis, que durante algún tiempo desempeñó la Jefatura de la Sección de Prensa y Propaganda de esta Alta Comisaría, con el joven oficial del Cuerpo de Sanidad Militar, don Luis Sanz Extremera.
Fueron padrinos el padre de la novia y doña Francisca Extremera de Sanz, madre del novio. La feliz pareja, que ehace poco logró evadirse de la zona roja, obsequió a sus amistades con una espléndida merienda.
Nuestra felicitación a los nuevos esposados, y muy especialmente a los señores de Villanueva, tan estimados en la capital del Protectorado, por el venturoso acontecimiento familiar.
Después de permanecer dos días en nuestra ciudad, en función oficial relacionada con el cargo que desempeña, ha regresado a Villa Sanjurjo, el culto secretario de aquella Intervención Local, y presidente de la Asociación del a Prensa de la ciudad capital del Rif, don Regino Hernández San Martín.

MATRIMONIOS sin HIJOS
Donde fracasa GINECOLOGIA, OBTIENE SIEMPRE EXITOS.
Dr. SOMOZA
Especialista EMBRIOLOGIA
Luneta, 47. - TETUAN (Marruecos)

OCULISTA DE MALAGA
Doctor López Somzae
MEDICINA GENERAL
Luneta, 47. - TETUAN (Marruecos)
Gratis a heridos de campaña

SE TRASPASA EN TETUAN O LARACHE
un magnífico y acreditado negocio.--Razón en esta Delegación, General Aranda, número 11, entresuelo, 4.

UNDERWOOD
Participa al público que sólo con máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente, la izquierda del titulado el sello "GASTAR TRUMPY". Representante exclusivo de la marca UNDERWOOD en España y zonas del Protectorado Español. Desconfiad en absoluto de cuanto os digan en contrario exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD
PEDID FOLLETOS A
M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)
Primo de Rivera, 3. MELILLA.-CEUTA: Soberanía Nacional, 49. - Luneta, 37 en Tetuán; Sanlúcar, 2 en Tánger

Cerámica de los Castillejos
S. A.
REPRESENTACION DE CEUTA
Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra
Depósito: P. de África, 12, (bajo).—Teléfono, 4-0-3

¡Comerciantes! ¡Industriales!
¡Contratistas de obras, etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

PRIMO DE RIVERA, 51 TELEFONO, 8-0-3

NOTAS OFICIOSAS

Nuevamente determinada Prensa reproduce su campaña del mes de Enero sobre artillado y fortificaciones por los alemanes de nuestras costas de Marruecos. Aunque es burda y claramente falsa nuestra Autoridad superior, sale al paso de ella desmintiendo terminantemente tal noticia.

Ha sido decretada la expulsión de nuestra Zona de MICHEL MELIANI, representante francés en la Aduana Mixta de Alcazarquivir, por faltas de respeto a la Autoridad Militar.

Sancciones

Impongo Cincuenta mil Pesetas de multa al traidor a la Patria, FRANCISCO SODY, residente en Tánger por sus manejos subversivos y propaganda marxista.

Quedan sujetos al pago de esta multa, las propiedades y bienes que posee el multado en Larache y esta cantidad a disposición del Ilustrísimo Sr. Interventor Regional en aquella ciudad.

Tetuán, 26 de Abril de 1937.

EL ALTO COMISARIO
BEIGBEDER,
(Firmado).

Impongo cien mil pesetas de multa al Ingeniero Industrial, AGUSTIN BOYER, por sus actividades y antecedentes masónicos.

El importe de dicha multa queda a disposición del Jefe Territorial de Falange Española.

Tetuán, 26 de Abril de 1937.

EL ALTO COMISARIO
JUAN BEIGBEDER

Donativos

La Casa Pedro Pompeyo de Tetuán, entregó en el día de ayer la suma de 5.000 pesetas al Excmo. Sr. Alto Comisario para atenciones del Movimiento Nacional.

S. E. agradeció a los donantes sus muestras de patriotismo y acordó que se remitieran al General Alvarez Arenas, Jefe de la Circunscripción de Melilla para dedicárselas al paro obrero y beneficencia de aquella ciudad.

Igualmente S. E. el Alto Comisario recibió de D. Juan Landa, de Tánger la suma de 100 pesetas, a las que ha dado la misma aplicación.

Se vende una panadería
buen sitio. Elabora actualmente 500 kilos de harina
BUEN DESPACHO AL DETALL
Razón en esta Administración, calle General Aranda, número 11, entresuelo derecha

AVISO

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expenden ciertos desaprensivos intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mejor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos en que éstos vayan revestidos del precinto "Monopolio de

Alféreces provisionales
Por reciente disposición de Su Excelencia el Generalísimo Franco, inserta en el Boletín Oficial del Estado Español, núm. 175, han sido nombrados Alféreces provisionales, afectos a las Milicias de Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S., los camaradas de dichas fuerzas pertenecientes a la Bandera ex 2.^a de la 1.^a Brigada de Marruecos, Faustino Gil Tortosa y Juan de Dios Noriega Pabill.

Al enviarles nuestra sincera enhorabuena, queremos recordar la brillante actuación de ambos falangistas en el frente que al igual de los demás pertenecientes a la ya heroica Bandera marroquí, han puesto de manifiesto su entrañable patriotismo así como sus dotes de valor, de mando y de capacidad.

CASA MOLINA
ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS
CEUTA TELEF. 150. TETUAN

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

Cuadro de marcha y horario de trenes a partir del día 24 de Marzo de 1793

Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruces	Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruce
TREN CORREO NUM. 1									
Tetuán			8'00						
Malalien	8'14	1	8'15						
Rincón	8'33	1	8'34						
Negro	8'52	1	8'53						
Riffien	9'02	1	9'03						
Castillejos	9'07	1	9'08 X M 32						
Miramar	9'17	1	9'18						
Mlle. España	9'22	2	9'24						
Ceuta			9'28						
TREN MIXTO NUM. 31									
Tetuán			12'48						
Malalien	13'03	1	13'04						
Rincón	13'23	2	13'25 X M 34						
Negro	13'45	1	13'46						
Riffien	13'56	1	13'57						
Castillejos	14'02	1	14'03						
Miramar	14'13	1	14'14						
Ceuta			14'19						
TREN MIXTO NUM. 33									
Tetuán			18'16						
Malalien	18'31	1	18'32						
Rincón	18'52	2	18'54 X C 2						
Negro	19'14	1	19'15						
Riffien	19'25	1	19'26						
Castillejos	19'31	1	19'32						
Miramar	19'42	1	19'43						
Ceuta			19'48						
TREN MIXTO NUM. 32									
Ceuta			8'46						
Miramar	8'53	1	8'54						
Castillejos	9'04	1	9'08 X C 1						
Riffien	9'13	1	9'14						
Negro	9'22	1	9'23						
Rincón	9'43	1	9'44						
Malalien	10'02	1	10'03						
Tetuán			10'20						
TREN MIXTO NUM. 34									
Ceuta			12'30						
Miramar	12'37	1	12'38						
Castillejos	12'48	1	12'49						
Riffien	12'54	1	12'55						
Negro	13'03	1	13'04						
Rincón	13'24	2	13'26 X M 31						
Malalien	13'45	1	13'46						
Tetuán			14'03						
TREN CORREO NUM. 2									
Mlle. España									12.01
Ceuta									12.01
Miramar									12.01
Castillejos									12.01
Riffien									12.01
Negro									12.01
Rincón									12.01
Malalien									12.01
Tetuán									12.01

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Tetuán
—(o)—
SERVICIO PARA MAÑANA DIA 28
Jefe de día: Jefe de Falange, Joaquín Venero Javierre.
Imaginería: Subjefe de centuria, Luis González Zerón.
Patrulla: Primera Falange de la primera centuria de la segunda línea.
Imaginería: Segunda Falange, de la primera centuria de la segunda línea.
Visita de Hospital: José Alva rez Ribes.
Corneta de guardia en el Cuartel Sanjurjo: Francisco Molina.
Imaginería: Juan Campos Gámez.
Guardia en el Cuartel Sanjurjo: Un cabo y cinco militantes.
Guardia en la Territorial: Un subcabo y un militante.
Guardia en la Motorizada: Justo Izquierdo.
A las 21 horas serán relevadas las guardias del Cuartel Sanjurjo y J. Territorial por un subjefe de escuadra y seis militantes y un subjefe y dos militantes de la Falange de Patrulla. A la misma hora será montada una guardia en los sindicatos de F. E. por dos militantes de la misma Falange.
Comida para mañana
Desayuno: Café con leche y panecillo.
Primera comida: Arroz a la Arriera, huevos en salsa, pescado frito y café con leche.
Segunda comida: Judías estofadas, ternera con guisantes y café con leche.
El secretario comarcal de Milicias.
"LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 8 TETUAN

Mujer religiosa ¿no sabes que con tus ligeras charlas faltas a la verdad y sirves a la masonería?

UN SECRETO
VITAMINAS VITAMINAS VITAMINAS
las hallaréis comiendo muchas alcachofas frescas de la temporada
VIGOR Y ALEGRIA
recuperaréis comiendo esta valiosa legumbre.
PROBADLO 15 DIAS

Doctor Lazarraga
especialista de garganta nariz y oídos
Visita en Ceuta: Hotel Alhambra
Sábados y domingos: de 10 a 12

D. C. A.
DURANTE LA ALARMA DE AVIACION NO CIRCULARA POR LA CALLE MAS QUE EL PERSONAL DE SERVICIO O QUE TENGA ALGUN COMETIDO.

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?
— HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES —
EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

RAMON WEIL y HERMANO
DEPOSITARIO DE LA
CERVEZA "DAMM"
Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbónicas y Jarabes
VERMOUTH MARTINI & ROSS
Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEFONO Nmero 280

El Bebé Holandés
JAUDENES, 27. - CEUTA
MADRES
Si criáis a vuestros hijos con la leche condensada EL BEBE HOLANDES no olvidad que la terminación de su crianza ha de ser con la HARINA LACTEADA "El Bebé Holandés".
Las latas de de harina lacteada, también contienen premios en metálico al igual que la leche.
SIEMPRE FRESCA, SIEMPRE IGUAL
EL BEBE HOLANDES NO TIENE RIVAL

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

¿QUEREIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?
Tomad el que elabora
Constantino Cossio
General Sanjurjo, 2. CEUTA

VIUDA DE SAMUELSALAMA
CONSIGNATARIOS DE BUQUES
Agentes exclusivos de la "SHELL"
Sociedad Petrolífera Española
Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage
Participan al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RIVERA, número 8. - Apartado, 53. - CEUTA

La Espiga de Oro
Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan mojado.—Pan caliente a todas horas
SERVICIO A DOMICILIO
Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8
CEUTA

CASA IBANEZ
Grandes Almacenes de tejidos y confección
LA CASA MAS SURTIDA
¡¡ULTIMAS NOVEDADES!!

EL FARO DE CEUTA

Otras informaciones de radio

UNOS MARINEROS INGLESES SE NIEGAN A SEGUIR VIAJE CON DESTINO A LA ESPAÑA ROJA

Se trata de un vapor mercante que se encuentra de paso en San Juan de Luz. Bayona, 27. — Noticias recibidas en esta ciudad, procedentes de San Juan de Luz, informan que ocho marineros pertenecientes a la tripulación de un navio mercante inglés, que se dirigía a la España roja, se han negado a seguir el viaje, por estimar que si bien su oficio representa correr peligro en el mar, no lo es con riesgo en la guerra.

Se trata del segundo, el radiotelegrafista y un maquinista, a los que piensa el capitán reemplazarlos, con algunos españoles refugiados en San Juan de Luz.

EN LA ZONA VASCA SE PRODUCEN MANIFESTACIONES TURBULTUOSAS ANTE LA VICTORIA DELAS FUERZAS NACIONALES

Las mujeres piden a veces la rendición. Muertas en la calle.

Londres, 27. — Comunican de Bilbao que se han registrado graves desórdenes, al conocerse en dicha plaza las brillantes operaciones de las tropas nacionales en el frente vasco.

Los observadores imparciales se dan cuenta de que la población civil de orden experimenta gran alegría al ver que ya se van acercando las fuerzas del General Franco.

Las manifestaciones hostiles al gobierno de Euzkadi se reanuda. Hoy se han celebrado dos de ellas, integradas por mujeres que a grandes gritos pedían la rendición de Bilbao, seguidamente, disueltas a tiros por los agentes rojos resultando tres mujeres muertas y otras catorce gravemente heridas.

También en Guernica y en otras poblaciones han tenido lugar disturbios a causa de las acaloradas y fuertes protestas del pueblo, cerca de las autoridades bocheviques.

El episodio más grave ha sido el ocurrido en Foñia, en donde un grupo de mujeres que pedía la rendición fue di-

suelta a fuego de ametralladoras, quedando en medio de la calle los cadáveres de siete de ellas.

Resultaron también en este ataque violento, cinco personas más muertas. Entre los manifestantes figuraban tres que fueron detenidos y uno de ellos era un hombre de sesenta y seis años de edad, que se inmediatamente fueron sometidos a un juzgado de anarco sindicalistas siendo sentenciados a muerte y cumplida la sentencia a los pocos momentos.

SITUACION DEL MADRID ROJO

Confesiones de "Claridad"

Radio Castilla, 27. — El periódico madrileño "Claridad" dice que a pesar de los llamamientos hechos por el Gobierno de Valencia y las organizaciones sindicales nadie se acuerda de la situación angustiosa de Madrid, y los catalanes, los valencianos y los de otras regiones, rojas, no se acuerdan de ellos.

Por otra parte, dice, la situación interna ya es deplorable. Nuestras compañeras, afectadas al seguro de Maternidad, se quedan sin leche para sus hijos, después de varias horas en cola, porque se han saltado la cola a la torera, unos individuos con brazaletes, que se llevan la provisión.

Madrid está sucio, las casas abandonadas y el servicio de limpieza no funciona. Hay más. El día 24 de abril, la venta de bocadillos pudo dar lugar a una verdadera mortandad, por los ingredientes que en ellos se traban.

Por último termina diciendo "Claridad": "Algunas de las bebidas alcohólicas suponen un gravísimo peligro, por la enorme cantidad de alcohol de que están compuestas."

Nos parece que sobran los comentarios a las confesiones del periódico marxista.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8. Primer Frente a Corros y Telégrafos (Casa Baera)

Tintes sólidos, lavados en seco especialidad en tintes para cueros.

LOTERIA DE SEVILLA

El primero de mayo se celebra en Sevilla un sorteo de Lotería, organizado por el Excelentísimo Ayuntamiento en representación del Estado, otorgándose trece premios mayores de muchos millares de pesetas y 260 premios menores, de los llamados de pedrea.

Precio del billete 30 pesetas y del décimo, 3 pesetas. Detalles y pedidos a la Lotería de la Plaza de la Europa, Sevilla.

Lea usted Diario Nacional



MACHARNUDO "LA RIVA" Depositario en Ceuta AGENCIA PAULETE

Los directivos de la Cámara de Comercio cum- plimentan al Alto Comisario

S. E. TIENE FRASES DE CARÍÑO PARA CEUTA Y ESPERA UN FUTURO PROS- PERO DE NUESTRO PUERTO

En el día de ayer, los señores Delgado, Ibáñez y Olivencia, Presidente, Vicepresidente y Secretario, respectivamente, de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación, se trasladaron a Tetuán, con objeto de cumplimentar a S. E. el Alto Comisario y Gobernador de las Plazas de Soberanía, Teniente Coronel Beigbeder.

S. E. recibió a los mencionados señores, conversando afablemente con ellos y teniendo frases de gran cariño para Ceuta, para el patriotismo de nuestra ciudad y tratando también del futuro de nuestra ciudad, cuando ya las armas de España hayan logrado la victoria total.

El Alto Comisario previno un futuro próspero de nuestro puerto, destacando la importancia estratégica de su enclave en el Estrecho de Gibraltar.

El Campeón Alemán...

Y FUTURO CAMPEON DEL MUNDO

MAX SCHMELLING

POSEEDOR DEL "PUNCH" MAS POTENTE DICE RESPECTO A LA ALIMENTACION: "EN MIS CONTINUOS "TRAININGS" EL DULCE ES LA BASE DE MI ALIMENTACION, SIENDO DE MI PREDILECCION LA BATATA POR SUS PROPIEDADES VITAMINOSAS MAX SCHMELLING"

CATEGORICA DECLARACION HECHA POR EL "AS" DEL PUGILISMO MUNDIAL

Consuma Vd. también, señor, mucha batata

LA CARNE DE BATATA "SANTA ANA"

..... Lo vigorizará

Es un producto SANTA ANA

DE

F. DA ROSA Y A. VILLEGA

SEVILLA

Eibar continúa siendo un enorme brasero

Los rojos rociaron el pueblo con gasolina y arrojaron bombas incendiarias, antes de ponerse en fuga

Eibar 27. — De un enviado de la Agencia Havas. — Apesar de todos los esfuerzos de los bomberos de Victoria y San Sebastián, que llevan más de veinticuatro horas trabajando heroicamente, Eibar no puede salvarse. Sigue siendo un inmenso brasero y las casas se desploman con ruido infernal.

Hablando con las escasas mujeres, que lograron ocultarse para no ser obligadas a evacuar, nos enteramos, que a las ocho de la noche del domingo, los milicianos rojos recorrieron la ciudad pistola en mano, obligando a la gente a abandonar sus casas para huir.

Mientras tanto unos coches

bombas y unos camiones cisternas, regaban de gasolina a todas las calles, todas las casas y luego con una bomba de mano incendiaria pusieron su marca, su huella criminal, los separatistas y comunistas ibarreses. Ha quedado destruida totalmente la iglesia parroquial de San Andrés, que contaba de tres naves, con un admirable retablo, que era considerado como una de las mejores obras de Araoz. También ha quedado destruida la Casa del pueblo, la primera donde se declaró la república.

También en las fábricas de armas, los rojos, antes de huir, causaron grandes daños en la maquinaria y prendieron fuego

D. C. A.

BASTARA LA EXPLOSION

DE BOMBAS O DISPAROS DE

ARTILLERIA O AMETRA-

LLADORAS ANTIAEREAS

PARA INICIARSE LA ALAR-

MA DE AVIACION.

EL ESTADO DE ALARMA SE

MANTENDRA HASTA LA SE-

NAL DEL CESE DADO POR

TOQUES DE SIRENA Y DE

CAMPANAS PROLONGADOS

PLUS ULTRA

Compañía Anónima de Seguros Generales

Esta Compañía ha instalado provisionalmente las Oficinas Centrales de su Dirección en

SEVILLA SANTA MARIA DE GRACIA, 7, 9 y 11

Además funcionan con absoluta normalidad las administraciones en el territorio sometido al glorioso Ejército Nacional

Administración en Marruecos

TETUAN

Cardenal Cisneros, 9 TELEFONO, 342.

AGENCIAS EN MELILLA, ALCAZARQUIVIR Y VILLA SANJURJO

CEUTA

Don Enrique Delgado Calle García, 3, principal.

LO QUE DICE "SOLIDARIDAD OBRERA"

Paris sumidero de personas marxistas

Radio Castilla, 27. — El periódico anarquista de Barcelona, "Solidaridad Obrera", dice que sigue aumentando el número de personajes marxistas, por supuesto, que huyen de España, donde se vive mal, para ir al extranjero.

El periódico les dedica unos párrafos bastante elocuentes a algunos de esos dirigentes. A Ventura Gassols, ex consejero de la Generalidad, le dice: "Verdad camarada Gassols que la vida no es el fusil ni París

Barcelona? ¡Qué triste está Barcelona sin su poeta! ¡Qué bello motivo es la guerra antimonárquica y cadáveres, mientras se goza de un enorme sueldo y se vive en París!

A Augusto Barcia, le dice el periódico catalán: "Barcia es un fracasado diplomático que protegió a los fascistas para que se refugiasen en las embajadas de Madrid. Consiguió un enchufe. Que se le nombre embajador en el Uruguay, pero como el Gobierno de este país no le diese el "placet" se fué a París, desde donde dice que sirve a la causa antifascista, cobrando, por supuesto, el sueldo de la embajada en el Uruguay, que no desempeña."

Luego explica el caso del ex ministro de Hacienda Enrique Ramos y dice que cuando se creyó, hace varios meses, que la caída de Madrid era inminente, huyó a Francia. Ahora ha vuelto a Valencia, para pedir, "simplemente" una embajada en el extranjero. Piensa este Ramos, que si Marcelino Domingo, Alvaro de Albornoz, Ruiz Funes y tantos y tantos consiguieron el enchufe embajadoresco, alguno quedará para él.

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las oficinas Centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado de fecha 1.º de Febrero de 1937, según comunicación oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes.

Viene, por lo tanto funcionando legalmente, con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos.

CAPITAL SOCIAL Y RESERVAS	más de 137.000.000 Ptas.
PRIMAS RECAUDADAS EN ESPAÑA EN 1935	38.000.000
PRIMAS RECAUDADAS EN EL EXTRANJERO EN 1935	54.000.000
VALOR DE LOS INMUEBLES DE SU PROPIEDAD	49.000.000

Subdirector para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos

LUIS UTOR GUERRERO

en CEUTA, González de la Vega, 5. Teléfono 1-4-1.

en TETUAN, Sidi Mandri 15. Teléfono 3-5-1.

Oficinas:

Agencias en todas las Plazas del Protectorado

Mentiras, mentiras y mentiras de la España roja

No es la primera vez que las radios rojas mienten, con vergonzoso cinismo, y no será la última.

En estos momentos hacen nueva muestra de su contumacia. Niegan nuestra marcha victoriosa hacia Bilbao, cuando todo el mundo la conoce y nadie la pone en duda. Las radios rojas, sin embargo, mienten diciendo que no avanzamos.

Y además, acaban de forjar un nuevo infundio, inventado desde el principio al fin, por esos dirigentes que tratan de evitar que se propague su fracaso permanente, que son dirigentes de los caos trágico que les envuelve a todos.

Las Radios rojas afirman que nuestros soldados usan balas explosivas dum-dum, que proceden de Italia. Mentira, mentira y mil veces mentira.

Mentira como sus tomas de Huesca, de Oviedo y de Toledo. Mentira como sus negativas de que tomásemos San Sebastián e Irún. Mentira como las victorias que se adjudican, cuando ya no les va quedando ni la tierra que pisan. Mentira como su religiosidad. Mentira como todo lo que dicen, escriben y cantan.

Hay balas dum-dum en efecto, en esta guerra. Son las que emplean los combatientes rojos. Todas las balas dum-dum son de esa escoria del mundo, de esos criminales que han asesinado más de sesenta mil ciudadanos en Madrid y que pasaron por los cortijos de Córdoba y Extremadura arrasándolo todo y asesinando a todos sus moradores. Son las que han entrado muchas veces en la carne de nuestros soldados, como se demostró, ante el mundo, en el hospital de Córdoba.

No es la primera vez que mienta Aguirre, mandando en la República de Euzkadi. Aguirre ha declarado hoy, que la aviación extranjera, al servicio de la España Nacional, ha bombardeado la ciudad de Guernica y la ha incendiado, para herir a los vascos, en lo más profundos de sus sentimientos.

Miente y él lo sabe. En primer término, no hay aviación alemana, ni extranjera, en la Es-

ENTRE LAS RADIOS MARXISTAS SE NOTIFICA LA SUBLEVACION ENTR MILICIANOS

En varios pueblos son asesinados algunos comisarios. Entre ellos, de una manera exagerada.

Madrid, 27. — Entre radio Caspe y radio Durruti, se ha entablado un diálogo muy significativo.

Radio Durruti preguntaba al otro puesto emisor que la informase sobre la situación grave del momento.

E l otro, hizo uso de evasivas, pero al fin le informó sobre la escandalosa y trágica sublevación.

En varios pueblos han sido muertos comisarios y ha habido grandes luchas entre distintos batallones, originándose verdaderas batallas, que han tenido fatales consecuencias.

paña Nacional. Hay la aviación española, la noble y heroica aviación española, que tiene que luchar, constantemente, con los aparatos rojos, que son rusos y franceses, y que conducen aviones extranjeros.

En segundo lugar, Guernica no ha sido incendiada por nosotros. La España de Franco, no incendia. La tea incendiaria es un Monopolio de los que incendian Irún, de los que han incendiado Eibar, de los que tratan de quemar vivos a los defensores del Alcázar de Toledo. Si no supiéramos que Aguirre sabe que miente como lo que es, como un delirante común le recordáramos que, entre los que combaten en el frente de Vizcaya, junto a los "gudaris" están los mineros asturianos, profesionales de la destrucción por la llama, la gasolina y la dinamita, bárbaros de honor de las violencias marxistas, con cuya colaboración ha querido Aguirre mantenerse como reyezuelo. No solo por ser Guernica, nosotros hemos respetado Guernica. La hemos respetado, vascos de buena fe, como respetamos todo lo que es de España y lo que ha de ser, para siempre, dentro de muy poco, la España nueva y unida de verdad.

El Ejército de Franco no incendia, el Ejército de Franco conquista con las armas lealmente y reconstruye su Patria. Son las hordas rojas las que destruyen porque saben que España no será suya, porque se ven barridas, porque gozan con el dolor de las ruinas que van dejando a la espalda.

El país vasco sabe que nosotros respetamos y respetaremos sus tradiciones. El país debe saber que, para nosotros, es un pedazo más de la España que amamos. Queremos ahorrarle los dolores de la guerra y, en nuestro avance inexorable, firme, seguro, rápido, hemos demostrado siempre, que tratamos de evitárselos. Recientemente, nuestra aviación, pudo ametrallar, sin piedad, los milicianos rojos que huían, vergonzosamente, hacia Bilbao por la carretera de Durango, sembrándola de manitas, de fusiles y de cartucheras.

Y no lo hizo. Y no lo hizo, por respetar a la población civil evacuada de la fuerza, en la que se mezclaban los fugitivos. Y no lo hizo porque es española y no rusa. Y hay más. Recibimos noticias del frente de Vizcaya que demuestran la falsedad del discurso de Aguirre, pues nuestra aviación, por el

mal tiempo reinante, no ha podido volar, hoy y, por consigüente mal ha podido bombardear Guernica.

Miente Aguirre y miente Monzón, miente triste y cínicamente, para excitar a la defensa desesperada de los que ya están desmoralizados y quieren entregarse.

Mienten en el único fin de sostener, orgullosamente, el error de haber mezclado al país vasco, culto, católico y noble, en ese contubernio rojo, en esa mezcla tenebrosa de asesinos que ha sido y es, el contubernio marxista.

¡Vascos, rendíos deponed las armas! ¡Entregaros a la justicia de Franco, que es serena y

es noble! Los que excitan aún os han arrastrado a la excomunicación y a la herejía. Ahora os arrastra a la ruina. Os han ocultado, siempre, la verdad y os lanzan, hoy, una nueva infamia, la de Guernica.

Miente Aguirre, mienten los que os han engañado siempre como villanos que son y como hez del mundo. Pensad que sus infamias ponen todavía más inpetu en nuestros corazones, mas ligereza en nuestras almas y más hierro en nuestras manos de combatientes leales y nobles, de guerreros caballerescos, para barrer de la España que no ha merecido nunca y que ya les heya los últimos metros de tierra y que ya los lanza al mar.

Compañía de Navegación "Tirrenia"

EL TRASATLANTICO "PRAGA"

SALDRA DEL PUERTO DE

CEUTA

PARA LOS DE

TANGER, SEVILLA

EL 30 DE ABRIL Y DE

CEUTA para MALAGA, PALMA DE MALLORCA Y GENOVA

EL 6 DE MAYO

Admite carga y pasajeros con billete de primera, segunda y tercera clase para los antes mencionados puertos PARA INFORMES, SUS CONSIGNATARIOS

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle, 18 de Julio, número 1

Compañía Trasmediterránea

Servicios regulares y comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de Africa, Canarias y Guinea española

Tánger - Algeciras - Tánger Ceuta - Algeciras - Ceuta

Salidas de Ceuta, todos los días a las 8,00 horas. Salidas de Algeciras, todos los días a las 18 horas. Duración de la travesía, dos horas. Precios de pasajes: de Tánger a Algeciras: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 16. De Algeciras a Tánger: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 16 pesetas. De Algeciras a Ceuta: 1.ª, 22,10; 2.ª, 16,50; 3.ª, 10 pesetas.

Nueva tarifa para automóviles de turismo, siempre y cuando su propietario viaje en el mismo

Autos hasta 1.000 kg. de peso	75'00	85'00	135'00	155'00
Id. de 1.101 a 1.500 kg. de peso	85'00	95'00	145'00	165'00
Id. de 1.501 a más	115'00	125'00	195'00	215'00
Precios especiales para los propietarios de automóviles que sean socios de Clubs Automovilistas	120'00	140'00	130'00	150'00
Id. para el transporte de mercancías	170'00	190'00		

NOTA.—En estos precios está incluido todo el gasto de embarque y desembarque del vehículo y los impuestos locales.

OTRA.—Los señores pasajeros que efectúen la travesía en el mismo viaje que el auto tendrán una rebaja del 20 por 100 hasta cuatro pasajes, sobre el importe neto del pasaje, excluidos los impuestos.—Para más informes y pasajes:

Compañía Trasmediterránea

Muelle de España. Estación Marítima. Teléfono, 637 y 652.—Ceuta.

VIGILAD TODOS EL ESPION / OS TRAIADORES DENUNCIAD AAJE ENEMIGO Y DETENED Y

Hacer una copia fotográfica es fácil.

¡Lo difícil es hacerla bien!

CASA ROS



es garantía de un trabajo perfecto.

"El Estado organizará la justa y progresiva distribución de las contribuciones e impuestos evitando el aniquilamiento de la riqueza creada, y logrará el reparto de las cargas sobre quienes deben soportarlas."

El Generalísimo FRANCO

MUJER ESPAÑOLA: Tu indiscreción puede acarrear disgustos a tu padre, esposo e hijo.